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Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às quinze horas e trinta 
minutos, realizou-se a segunda reunião extraordinária do Colegiado do Mestrado 
Profissional em Propriedade Intelectual e Transferência de Tecnologia para Inovação 
do Centro de Ciência e Tecnologia em Energia e Sustentabilidade – CETENS, da 
Universidade Federal do Recôncavo da Bahia, campus de Feira de Santana, através 
de videoconferência utilizando o recurso Google Meet sob a presidência do 
Coordenador do Mestrado Professor Júlio César dos Santos. Estiveram presentes 
os docentes: Aline Costa Macêdo, Edilson Araújo Pires, Iuri Souza, José Pereira 
Mascarenhas Bisneto, Joyce Batista Azevedo, Rebecca da Silva Andrade, 
Sirlândia Teixeira, Tássio Ferreira Valle, Tiago Oliveira Motta; a representante 
discente Daniela Balsamo e o servidor técnico administrativo Mauricio de Oliveira 
Miranda. Estiveram presentes ainda os discentes Deize Pereira Alexandrino, Iane 
Gomes de Queiroz, Leonardo da Silva Sampaio e Paulo Cesar Archanjo de Melo 
e o docente externo Jossias Arnaldo. A convocação da reunião apresentou a 
seguinte pauta:1) Informes; 2) Credenciamento e Descredenciamento docente 3) O 
que ocorrer. Havendo quórum, a reunião foi iniciada. 1) Informes: Não houve 
nenhum informe neste ponto. 2) Credenciamento e Descredenciamento docente: 
Os docentes Fábio André Lora, Edilson Araújo Pires e Joyce Batista Azevedo pediram 
o descredenciamento do curso ao longo do semestre. O coordenador Júlio César 
pediu que os interessados manifestassem se a decisão deles se mantinha. O 
professor José Pereira Mascarenhas também informou na reunião o seu desejo de 
descredenciamento, alegando que está com sobrecarga de atividades de ensino. 
Professor Edilson Pires sugeriu que o seu descredenciamento pudesse ser feito 
mediante a continuação de suas orientações já existentes, mas sem o compromisso 
de ofertar componentes curriculares no próximo semestre. A professora Joyce 
Azevedo também reafirmou o seu desejo de desligamento do programa por sua nova 
rotina e espaço de trabalho. O professor Fábio Lora não estava presente, mas em 
conversa com professor Tiago Motta, havia sinalizado que poderia continuar 
credenciado ao programa. Os professores votaram o descredenciamento do professor 
Edilson Araújo Pires, e definiram por aprovar mediante a continuação das disciplinas 
em curso no semestre vigente e das orientações. Os professores votaram o 
descredenciamento da professora Joyce Batista Azevedo, e definiram por aprovar 
mediante a continuação das disciplinas em curso no semestre vigente e das 
orientações. Os professores votaram o descredenciamento do professor José Pereira 
Mascarenhas, e definiram por aprovar mediante a continuação das disciplinas em 
curso no semestre vigente e das orientações. A discente Daniela Bálsamo demonstrou 
preocupação com os descredenciamentos e perguntou sobre as estratégias para 
credenciamentos de novos docentes. Passando para os credenciamentos, o professor 
Júlio César explanou que após consulta a Pró-Reitoria de Pesquisa, Pós-Graduação, 
Criação e Inovação – PPGCI para mapear professores com perfil do PROFNIT, os 
docentes Sirlândia Reis de Oliveira Teixeira, Alice Costa Macedo, Iuri Santos Souza, 
Tássio Ferreira Valle e Dorotea Souza Bastos demonstraram interessem em se 
credenciar. O coordenador também informou que foi pedido a eles a regularização de 



suas inscrições junto à Comissão Acadêmica Nacional através de preenchimento de 
formulário e indicassem as disciplinas que eles poderiam ofertar. Os professores se 
apresentaram e em votação a decisão foi favorável ao credenciamento. O 
coordenador apresentou o e-mail com solicitação de troca de ponto focal do professor 
Sebastião Ferreira, que atualmente está vinculado ao PROFNIT-UFRR (Universidade 
Federal de Roraima) com interesse de fazer parte do quadro do ponto focal da UFRB. 
Em votação, a decisão pelo credenciamento foi favorável. 3) O que ocorrer: Não 
houve discussão neste ponto. Coordenador do PROFNIT Júlio César dos Santos 
declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, Maurício de Oliveira Miranda, lavrei 
a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelos membros 
presentes. Feira de Santana, dezesseis de maio de dois mil e vinte e dois. 
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